
市役所前駐車場のライン引きについて 

提 案 市役所前の駐車場の白い所などのライン引きをお願いします。 

回 答 

 
本庁舎前駐車場の白い舗装部分はコンクリート製のため、通常の区画線（ライン）を引いても、接着が悪く、剥がれやすいなど
耐久性に問題があり、復旧に苦慮しています。 
現在、コンクリートでも長持ちする資材や施工方法を検討しています。 

 
（ 回答部署 総務部管財課 ） 

 

 


